



Seigneur Jésus, paroles entendues, paroles écoutées, paroles oubliées ... mais que ta Parole, Seigneur, reste gravée dans nos cœurs, même si elle nous dérange, pour que nous puissions l'annoncer en paroles et en actes à tous nos frères.

« Amen, je vous le déclare : les publicains et les prostituées vous précèdent dans le royaume de Dieu. Car Jean le Baptiste est venu à vous et vous n'avez pas cru à sa parole ; mais les publicains et les prostituées y ont cru. Vous, après avoir vu cela, vous ne vous êtes pas repentis plus tard pour croire à sa parole. » (Mt. 20.4.15)